



El IV Congreso Internacional del Español se retrasa finalmente hasta marzo del próximo año

El encuentro de expertos en enseñanza de castellano a extranjeros tendrá lugar los días 16,17 y 18 de marzo

R.D.L. | SALAMANCA

Los días 16, 17 y 18 de marzo de 2016. En esas fechas se desarrollará el IV Congreso Internacional del Español previsto para finales del mes de septiembre. Finalmente, su celebración se ha pospuesto y la gran cita del castellano no tendrá lugar hasta el año 2016.

Los motivos del retraso son diversos, pero el argumento que ha dado la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León es que al ser un congreso bienal, quieren hacer coincidir la celebración del V Congreso del Español con el año 2018, por lo que creyeron conveniente posponer la edición de 2015 al año 2016 en lugar de organizar un encuentro ahora y otro en 2017 y en el año 2018.

Además, según los organizadores, este aplazamiento permitirá ampliar los objetivos del encuentro internacional en el que

se estiman que podrían participar hasta un millar de personas, teniendo un gran protagonismo los estudiantes que podrán beneficiarse de becas para desarrollarse profesionalmente en la enseñanza de español para extranjeros.

“Innovación, tecnología y comunicación en español” será el título del IV Congreso Internacional que, como indica su lema, se centrará en el análisis del uso de las nuevas tecnologías en este ámbito, con especial hincapié en

El contenido del encuentro seguirá siendo “Innovación, tecnología y comunicación en español”

los nuevos materiales “on-line”, claves en la puesta en marcha de métodos de formación a distancia.

Colaboración. En los próximos días está previsto que se den a conocer nuevos detalles del encuentro promovido por la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León y el Comisionado para la Lengua Española, así como del resto de instituciones que integran Salamanca Ciudad del Español, aunque la parte académica radica en la Universidad de Salamanca. Este año, la Facultad de Filología se ha implicado directamente en la elaboración del programa. Además, por primera vez, está previsto que el congreso se lleve a cabo en instalaciones de la institución académica salmantina, desde el Paraninfo hasta otros espacios del Palacio de Anaya.